



石海小学校だより

校訓 「あかるく なによく 力いっぱい」

太子町立石海小学校
NO.8令和7年12月19日
発行者：校長 西田美香子

みんなでつくろう わくわくする学校！ 12/12 ウィンター集会



司会進行も、ゲームを仕切るのも、スライドを作るのも全部子どもたち。学年の枠を超えてその役割を担当し、集会を作り上げました。参加する全員が思い切り楽しもうとしているところがすてきなのです。まさに合言葉どおり、みんなでつくるわくわくの石海小学校です。

校内マラソン大会 12/3

本年度は「エンジョイラン」「チャレンジラン」の2部門に分けて実施しました。沿道ではたくさんの応援をいただきありがとうございました。子どもたちにとって、とても大きな力となりました。ほんとうによくがんばりました。幼稚園のみなさん応援ありがとうございました！

1年 いわみっ子フェスティバル 12/1



1年生の生活科の学習として開催したいわみっ子フェスティバル。安養保育園、石海保育園、とみのおか保育園、石海幼稚園のみなさんに来ていただきました。どうすれば園児のみなさんに楽しんでもらえるか考えてゲームの遊び方を説明する1年生。頼もしい姿でした。新1年生の入学を心待ちにしています。

冬休みは 12月25日から1月6日まで
けが・事故なく児童が元気に過ごせますようみなさまのご協力をお願いいたします。
地域や家庭での年末年始の行事を体験できるよい冬休みとなりますように。



2年リズムジャンプ 12/11

1学期は1年生、2学期は2年生がリズムジャンプを体験しました。講師の宮崎先生からは「あきらめずに最後まで」とんでいるのがいいね」とほめいただき自信をもってチャレンジしました。自分なりのジャンプの仕方をおおいに楽しみました。



九九道場・百人一首 昼休みは楽しみがいっぱい

子どもたちは自分がしたいことを見つけて、昼休みをいきいきと過ごしています。九九道場では学校支援ボランティアのみなさまにお手伝いいただいて、多くの九九名人が誕生しました。来月の大会をめざして百人一首の練習に集まる人もいれば、もちろん運動場でドッジボールをして思い切り体を動かす人も。先日はパフォーマンスクラブの発表会が体育館で開かれ、ここにも多くの児童が集まり大盛況でした。自分の「好き」を見つけて楽しむ姿がすてきです。

今年もたくさんの方々のお世話になりました。保護者のみなさまはもちろんのこと、毎日の登下校の見守り活動をしてくださるみなさま、校内でのボランティアのみなさま、大豆のお世話をしてくださいましたみのり会のみなさま、ふれあい教室「ふれあいクラブ」のみなさま…。おかげをもちまして子どもたちは安全に学校生活を送ることができました。感謝の念に堪えません。みなさまどうぞよいお年をお迎えください。そして来年もよろしくお願ひいたします。

アルミ缶リサイクル活動実施中!! アルミ缶はぜひ学校へお持ちください！ いつでもボックスに入れていただけます★